## Düsseldorfer Krönchen | Wir sammeln für einen guten Zweck

Von Bettina Winkel

11. September 2021, 12:14

Die Caritas in Düsseldorf sammelt Kronkorken und bringt sie anschließend zum Wertstoffhändler. Der Erlös kommt 1:1 der integrativen Kinder - und Jugendhilgeeinrichtung St. Raphael Haus in Oberbilk zugute.

Das finden wir eine großartige Aktion und deshalb beteiligen wir uns als Seelsorgeeinheit gerne an dieser Aktion. Bitte bringen sie ihre Krönchen zu uns ins Büro oder in unsere Bücherei in St. Maria Rosenkranz oder geben Sie sie nach den Hl. Messen in allen unseren Kirchen beim Küster ab.

Danach bringen wir sie zu einer Sammelstelle.

Wer mehr über die Aktion wissen will, klickt einfach auf diesen Link kronkorken.caritas-duesseldorf.de (/sites/caritas-duesseldorf/spende/duesseldorf-sammelt-kroenchen-fuer-den-guten-zweck/)

Vorab schonmal Dankeschön fürs Mitmachen! Euer Team Rheinbogen